

Red de Salud Cajabamba realiza evaluación semestral para mejorar servicios

Taller se realiza como parte de una estrategia institucional para optimizar atención en esta jurisdicción

En un momento en donde se ha puesto énfasis a la descentralización del sector y existe un nuevo enfoque en el abordaje de la gestión y prestación de servicios en el sector, la Red de Salud V de Cajabamba realizó una evaluación de su gestión.

En esta actividad se midieron los indicadores de salud del primer semestre del año como parte de la estrategia de gestión institucional que se viene aplicando con el fin de mejorar la atención que se brinda en esta jurisdicción.

En la denominada Reunión Técnica de Evaluación Semestral de Gestión y Prestación de Servicios de Salud de todos los establecimientos de salud se analizaron el cumplimiento de las actividades, procesos y resultados conseguidos en este periodo.

Esto con el fin de determinar los avances logrados en este período e identificar las estrategias a implementarse en el segundo semestre de acuerdo a las realidades sanitarias de cada posta o centro de salud perteneciente a esta Red de Salud.

Este evento se llevó a cabo este miércoles 22 de agosto en el Centro de Convenciones de la Municipalidad Provincial en donde participaron las principales autoridades locales quienes se identificaron con la problemática que se pretende desterrar del sector.